
Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 25. März 2025

Jugendsammelwoche 2025 in Mainhausen

In diesem Jahr findet die vom Hessischen Jugendring organisierte Jugendsammelwoche vom 31. März bis 17. April 2025 statt. Ziel ist es, die ehrenamtlich geleistete Kinder- und Jugendarbeit in hessischen Vereinen und Verbänden zu unterstützen. Die Jugendsammelwoche ist für zahlreiche Kinder- und Jugendgruppen eine wichtige Möglichkeit, die nötigen Finanzen für geplante Aktionen, Projekte, Fahrten und Freizeiten zusammen zu tragen.

Auch in diesem Jahr bitten die hessischen Jugendverbände wieder alle Mitbürgerinnen und Mitbürger um ihre Unterstützung. In der Sammelzeit werden in beiden Ortsteilen wieder Jugendgruppen aus den Vereinen unterwegs sein.

Die sammelnden Gruppen erhalten 50 Prozent der gesammelten Gelder. 20 Prozent erhält das Kreis-Jugendamt. Das Jugendamt verwendet diese Gelder für die Jugendarbeit im Kreis. Die restlichen 30 Prozent der Sammelgelder dienen zum einen zur Deckung der Ausgaben für Materialien, Druckkosten, Porto etc. im Rahmen der Jugendsammelwoche, zum anderen verwendet der Hessische Jugendring die Mittel für überregionale Projekte der Kinder- und Jugendarbeit in Hessen.